

春の嵐も収まり、ようやく寒さも遠のいて参りました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、本校では8日（土）に卒業式を挙行し、198名の3年生の門出をお祝いしました。また、24日（月）には修了式を行い令和6年度が終わりになります。壬生中生のたくさんの元気・やる気・笑顔を見ることができた令和6年度、滞りなく全教育課程を修了できますことをうれしく思っています。保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動に深いご理解と多大なるご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。次年度も引き続き壬生中学校並びに本校生徒を見守っていただけますようお願いいたします。

元気・やる気・笑顔があふれた3学期

第44回 卒業式 ～輝く未来への飛翔～

3月8日（土）、第44回壬生中学校卒業式を挙行しました。今まで学校の顔として壬生中を引っ張ってくれた3年生。清々しい返事をし、立派な態度で卒業証書を受け取る卒業生の姿を見ることができ、とてもうれしく思います。式辞では、『一人一人は「自分」という物語の主人公、これから起こりうるであろう困難にもルパン三世のように「さあて、面白くなってきた」の気構えで立ち向かっていきましょう。』と卒業生を励ました。198名の卒業生諸君がそれぞれの夢や目標を叶えていけるよう心よりお祈りしています。



第2学年 立志式・探究学習発表会 ～未来を拓く～

2月14日（金）、2年生は立志式・地域課題探究学習発表会を行いました。立志式では2の1品川 悠惺さん、2の2福田 夢夏さん、2の5武藤 心暖さんが堂々と立志代表作文を読み上げました。その後一人一人が将来に向けて、「私の選んだ一文字」を声高らかに発表しました。また、立志式の後、各教室で地域課題探究学習発表会が行われました。マイチャレンジで訪問した事業所と地域との結びつきを考え、事業所への提案を行うなど「自ら考え学ぶ生徒」につながる発表が数多くみられました。



3年生を送る会 ～感謝の気持ちをこめて～

2月27日（火）、3年生を送る会が行われました。お世話になった3年生へ、1年生、2年生、各部活動より、感謝の気持ちのこもったビデオメッセージが贈られました。教職員からのサプライズ劇などもあり、みんなで楽しいひとときを過ごしました。在校生、教職員一同、3年生の今後の活躍をお祈りしています。



◇ 歯科保健指導を実施しました

3月12日（水）、2年生において、学校歯科医上野デンタルクリニック上野先生他歯科衛生士の方を講師として「なぜ歯は大切か～噛むことの重要性～」と題して歯科保健指導がありました。中学生にとって「噛む」ことは健康維持のためにとっても大切なことを学びました。



◇ 職業人講話を実施しました

3月14日（金）1年生の総合的な学習の時間では、「職業人に学ぶ」と題して、飲食店経営者やスポーツ選手、テレビ局員、農業、地方公務員、銀行員、博物館運営など幅広い職種の方にお越しいただき働くことの楽しさや意義、将来職業人になるにあたって今から心がけておきたいことについてお話をいただきました。

